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Martedì 27/9/2016 alle ore 20,30 inizia la riunione del Comitato Genitori, presenti 34. 
Il Presidente del C.G. Signora Sabrina Mattiello, presenta i componenti del Direttivo ,la 
professoressa Schiavotto e il tesoriere nella persona di Stefano Artuso, comunica agli astanti che si 
cercano forze nuove che subentrino nelle cariche delle persone uscenti tipo il tesoriere che con 
dicembre finirà il suo mandato in quanto suo figlio è già uscito dalla scuola. il prossimo anno anche 
lo stesso presidente e segretario hanno i figli uscenti quindi serviranno persone che subentrino.  
il 20 novembre si terranno le elezioni per i rappresentanti del Consiglio D'Istituto a tale scopo 
servono nuovi candidati. 
La Professoressa Schiavotto parla del lavoro svolto dal C.G. e dei rappresentanti di classe che 
verranno eletti a metà ottobre . Incita i presenti a candidarsi per le elezioni dei rappresentanti del 
Consiglio d'Istituto.  
L'attuale Presidente del Consiglio d'Istituto signor Pierangelo Peretti , dice che i rappresentanti di 
classe entrano a far parte del C.G. 
presenziano due volte l'anno ai consigli di classe e hanno il compito di tenere informati i genitori.  
Chiarisce che abbiamo un Preside reggente, cioè che è Preside in un altro istituto, nonostante ciò è 
presente a scuola tutte le mattine. 
Il professor Farina comunica che serve un genitore che faccia parte della commissione che si 
creerà per vigilare sulla regolarità delle elezioni , tale commissione sarà formata da dei docenti e 
personale ATA.  
NeoRun gara agonistica e ludico motoria che si svolgerà il 1ottobre, organizzata dalla Vicenza 
Maraton quest'anno potranno parteciparvi tutti anche famiglie con minori quota d'iscrizione euro5 . 
Il ricavato dei non agonisti verrà devoluto al C.G. che lo utilizzerà per comprare materiale per i 
laboratori della scuola come fatto l'anno precedente.  
Viene rivolto l'invito ai genitori a partecipare al mercatino dei libri, attività svolta per far risparmiare i 
ragazzi e le loro famiglie. quest'anno abbiamo avuto minore affluenza perché i primi due sabati le 
lezioni erano sospese.  
Contributo a ragazzi che non possono economicamente permettersi , di partecipare ai viaggi di 
istruzione , c'è chi chiede di fissare un tetto massimo di contribuzione da parte del C.G. , lo scorso 
anno erano stati richiesti modello ISE e che la famiglia avesse pagato i 12 euro al C.G. Tale 
contributo viene discusso di anno in anno. Alcuni genitori minacciano di non versare più il 
contributo se viene utilizzato per questo scopo. Si decide di mettere  ai voti se usare parte delle 
risorse del Comitato Genitori per le gite scolastiche , Si o No , su trentaquattro votanti solo cinque 
favorevoli, vince il No.   
Progetto proposto da un genitore "Progetto sanitario in Congo"  Obiettivo educazione 
extrascolastica civile, momento di responsabilizzazione , insegnare ai ragazzi a impegnarsi in 
prima persona. Progetto fatto con prof.Anoardi sono stati fatti venire due ragazzi dal Congo, sono 
stati ospitati da famiglie e gli è stata fatta frequentare la scuola per odontotecnici.  
E' stato creato un centro odontoiatrico a in Congo e una scuola per odontotecnici a Kinciaga. Si 
vorrebbe stimolare i ragazzi a una cooperazione il 26 novembre ci sarà una informativa presso 
Casa per la Pace . Mettersi in contatto con prof.ssa Tosato. Promotore iniziativa signor Luciano 
Fabris manderà informativa via mail al Presidente C.G.  
Per la commissione elettorale si candida il signor Gianni Piredda.  
La riunione chiude alle 22,37  Verbale redatto dalla sig. Falchi Claudia facente veci segretaria 
Isabella Pavan . 
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